

**VI SIMPOSIO SOBRE  
INFORMATICA Y GESTION SEIG'  
WILKEN RODRIGUEZ ESCOBAR \***

El simposio Eanista sobre Informática y Gestión, surgió junto con la creación de la Facultad de Ingeniería de Sistemas, como un espacio académico orientado a mostrar y divulgar la imagen de la Facultad y de la Escuela de Administración de Negocios, mediante la participación de expertos en el área de Informática y Gestión. Es así como en el año de 1987, se dio inicio al primer Simposio Eanista sobre la Informática y Gestión, propuesto por los mismos estudiantes de la Facultad y dirigido por el Doctor Feres Eduardo Shahid Castaño, decano de la Facultad de aquel entonces. Se realizó en las instalaciones de la Escuela de Administración de Negocios.

El Simposio como evento académico, sufre un proceso de transformación y mejoramiento año tras año. Es así como el tercer Simposio se realizó en las instalaciones del club Militar en septiembre de 1989, con ponentes de gran talla representando empresas muy importantes como UNISYS, IBM de Colombia, CONAVI, y universidades como los ANDES, la JAVERIANA, UNIVERSIDAD NACIONAL, buscando el vínculo Universidad Empresa. El cuarto simposio se realizó en las instalaciones del hotel Tequendama salón Esmeralda, donde participaron ponentes no sólo nacionales sino internacionales, entre los que se destacaron los siguientes:

Dr. Prosperd Bernard, Canadá, con la ponencia: **Un Enfoque Contingente en la Elección de Medios de Comunicación en la Empresa.**

Dr. Michael Plaisent Universidad del Quebec - Canadá con la ponencia: **Importancia de la Familiarización para la Aceptación del Correo Verbal.**

Dr. Gabriel Ernesto Canales actual decano de la Facultad de Ingeniería de Sistemas de la Universidad Piloto de Colombia

\* Licenciado en Física y Matemáticas Univ. Distrital, especialización en Finanzas Internacionales E.A.N., Docente Física y Circuitos E.A.N., Coordinador General del SEIG'93

con la ponencia: **Gestión Empresarial y Sistemas Expertos.**

Dr. Guillermo Forero V. -Universidad Distrital- con la ponencia: **Gestión Empresarial y Sistemas Expertos.**

Para 1992 este evento académico contó con la participación de 120 personas de diferentes medios como Empresarios, Gerentes, Ejecutivos, Administradores de Empresas, Directores de oficinas de Planeación, Gerentes funcionales, Rectores de Universidades, Docentes y estudiantes tanto de la EAN como de otras Universidades, mostrando la acogida del simposio en el ambiente académico y empresarial, y que mejor medio para divulgar la imagen de la EAN a través de la Facultad de Ingeniería de Sistemas. Cabe anotar que contamos con la presencia de un jurado calificador conformado por gente versada en la materia, que bajo ciertos parámetros preestablecidos calificaron las siguientes ponencias en su orden como las tres mejores de aquel entonces:

**Primer premio:**

Ponencia: **"Dilema de la gerencia en la tecnología".**

Ponente: Dr. Manuel Neira Rojas (en representación de CEINA).

**Segundo premio:**

Ponencia: **"Planeación Estratégica al mantenimiento de Sistemas".**

Ponente: Dr. Víctor Yocteng (en representación del Perú).

**Tercer Premio:**

Ponencia: **"Gerencia Estratégica de Información Hotelera caso: Hotel Tequendama".**

Ponentes: Dr. Feres Sahid Castaño e Ing. Andrés Pedraza (en representación de Siga Consultores Empresariales).



Finalmente el pasado 13 de noviembre, se realizó el VI simposio sobre Informática y Gestión, SEIG'93, en las instalaciones del centro ejecutivo y social Metrópolis, con una nutrida asistencia de estudiantes y profesionales, (250 personas), que buscaban alternativas y beneficios, plasmados en los temas que se trataron a nivel de ponencias:

- La integración de la computación y las telecomunicaciones en la estrategia competitiva de la Empresa.
- Informática en el sector financiero.
- Telefonía celular en la Economía.
- Informática y Gerencia de cero defectos como perspectiva de la Empresa moderna.
- Reingeniería Empresarial.
- Información, un servicio integrado en la Calidad Total.
- Servicios de valor agregado en una red internacional de datos.
- Información y Arquitectura organizacional.

Los exponentes de los anteriores temas son todos, personas con vasta experiencia en el campo de la investigación:

Doctores Manuel Neira, Flavio Vélez, Eduardo Triana, Marco Vinicio Lenci, Germán Gutiérrez, Hernando Quintero, Feres Sahid Castaño y Ricardo Cocoma entre otros.

Cabe resaltar también la participación de los estudiantes: Carlos Alberto Botero y Jesús Reyes Carvajal, de la Facultad de Ingeniería de Sistemas de la Escuela de Administración de Negocios, con la ponencia titulada: Sistemas de Administración Gerencial Orientado al recurso humano empresarial, "Personal", mostrando un indicador sumamente importante en cuanto al compromiso de la Facultad de Ingeniería de Sistemas, no sólo en la parte Académico-Administrativa, sino también en el apoyo de los estudiantes, pues son ellos quienes mejor pueden representarnos a nivel Nacional e Internacional, para mostrar el fruto de nuestro esfuerzo en el proceso de formación que se está gestando en la Escuela de Administración de Negocios.

El VII simposio sobre Informática y Gestión se realizará en 1995 en el cual se mostrarán algunos de los logros realizados por los estudiantes de la facultad de Ingeniería de Sistemas, como fruto de la labor de investigación.

Ademas contaremos con la presencia de personas sobresalientes en el área de Informática y Gestión.